

NEUJAHRSKONZERT / Die Stadtkapelle Mistelbach begeisterte mit Solostücken und verlieh erstmals eine Ehrenmitgliedschaft.

Der Kapelle verbunden

MISTELBACH / Am Dreikönigstag begrüßte die Stadtkapelle Mistelbach unter der Leitung von Kapellmeister Karl Bergauer einen vollen Konzertsaal mit Blasmusik, wie man sie kennt und liebt, und überbrachte neben den musikalischen Neujahrsgrüßen auch zahlreiche Grußbotschaften. Polka, Walzer und Marsch sowie bekannte Melodien standen im Mittelpunkt des Konzerts nachmittags.

Die besonderen Höhepunkte waren aber die zahlreichen Solostücke. Die „Zwei lustigen Verbunden“ – genauer gesagt die beiden Solisten Johannes Lehner und Georg Hatschka – beeindruckten in der gleichnamigen Solopolka von Franz Watz am Tenor und Bariton. In „Unser

Brummbär“, einer solistischen Polka für Tuba und Blasorchester (ebenfalls von Franz Watz), zeigte der Solist Karl Scheiner, was in diesem tiefen Instrument so alles steckt. Und „Tico Tico“, die weltberühmte Melodie aus Südamerika, wurde eindrucksvoll vom Solisten Werner Stöger auf der Posaune interpretiert.

Einen weiteren außergewöhnlichen Höhepunkt setzte das Werk „Der Weg zum Wein“ (Hubert Koci), das als Auftragskomposition für das Weingut Schuckert in Wilhelmsdorf entstanden ist. Nach einer musikalischen Darstellung der alkoholischen Gärung wurden die einzelnen weißen und roten Sortenweine interpretiert und von den Konzertbesuchern in der an-

schließenden Pause sogleich verkostet.

Wie gewohnt wurde auch beim diesjährigen Neujahrskonzert die Gelegenheit genutzt, verdiente Musiker zu ehren. Karl Scheiner nahm die Ehrenmedaille in Gold für mehr als 40 Jahre aktive Musikausübung entgegen. Kurt Freudhofmaier, Eva Maria Pleil und Julia Wieser wurde die Vereinsehrennadel in Silber und Christina Fischer sowie Werner Plöckl die Vereinsehrennadel in Gold überreicht. Erstmals in der Geschichte der Stadtkapelle Mistelbach wurde eine Ehrenmitgliedschaft für die Verbundenheit zur Stadtkapelle an Werner Kummerer überreicht, der die Ehrung dankend entgegennahm.



Ehrenmitgliedschaft und Ehrung verdienter Musiker: V.l.n.r. Karl Scheiner, Kurt Freudhofmaier, Werner Kummerer, Eva Maria Pleil, Obmann Christian Resch, Julia Wieser, Moderator Michael Jedlicka, Christina Fischer, Kapellmeister Karl Bergauer, Werner Plöckl.

FOTO: ZVG

NÖN

www.noen.at